
 

Dino Valente  

Da: "Greco Fabio" <fagreco@alice.it>
A: "Sindaco - Comune di Galatina (LE)" <sindaco@comune.galatina.le.it>
Cc: "Dino Valente" <dinovalente@galatina.it>
Data invio: venerdì 12 giugno 2009 18.38
Oggetto: Re: povera villetta Fedele,via Soleto,
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Egregia Sig. Sindaco 
sono molto contento di aver ricevuto una Vs risposta, e saremo, insieme a Lei, ancora più 
contenti,quando vedremo le cose cambiare, come Lei spiega nella sua risposta tra l'altro chiara e precisa. 
Purtroppo,mi è dispiaciuto tantissimo vedere lo stato nel quale versa la villetta, veramente poveretta, fra 
poco seccheranno anche gli alberi. 
Speriamo, noi tutti, al proseguo delle attività che metterete in atto. 
La ringrazio e cordialmente la saluto. 
  
Fabio 
  

----- Original Message -----  
From: Sindaco - Comune di Galatina (LE)  
To: fagreco@alice.it  
Cc: Dino Valente  
Sent: Friday, June 12, 2009 1:28 PM 
Subject: Re: povera villetta Fedele,via Soleto, 

 

 
Città di Galatina 
Provincia di Lecce 

  
  

  

Egregio Sig. Fabio, 

desidero confermarLe che sono “orgogliosa” e “fiera” di tutta la mia (e, spero, nostra) 

splendida Galatina, con le sue altrettanto meravigliose frazioni, e, quindi, anche, di “sotta a via 

de sulitu”. 

Posso rassicurarla che l’attività dell’Amministrazione Comunale non è, sicuramente, fatta solo 

di “feste popolari/politiche” o di “raccolta voti” ma anche di impegno quotidiano per la 

soluzione adeguata ai problemi ed all’esigenze dell’intera comunità. Tra queste vi è la 

sistemazione della villetta Fedele. Riteniamo, però, di dover prima provvedere ad un sistema di 

controllo, basato, anche e non solo, su telecamere che non rendano inutile, con conseguente 

spreco di denaro pubblico, la sistemazione del verde e degli spazi pubblici. Siamo, 

orgogliosamente, l’unico comune non capoluogo ad essere finanziato e a ritenere di doverci 

mettere al riparo dopo atti vandalici. E questo non mi sembra di poco conto. 

Stiamo, quindi, lavorando alla messa a punto di un sistema di controllo dei beni e degli spazi 

pubblici, che preservi le nostre “bellezze artistiche” da atti vandalici, che dia ai cittadini 

maggiore sicurezza e voglia di “vivere” la città.  

Provvederemo, poi, a dare il via ai lavori di sistemazione, tra l’altro previsti nel programma 

delle opere pubbliche, degli spazi pubblici. 

Con cordialità 

                            Il Sindaco 

          Dott.ssa Alessandra A�TO�ICA 

                  
  
  
  


